
Ata nº 28/2021 

Aos vinte e três dias do mês de agosto de dois mil e vinte e um, às dezenove horas, 

reuniram-se nesta Casa Legislativa, sob a presidência da vereadora Priscila 

Tramontini Spacil, os vereadores Altenir Rodrigues da Silva, Cleres Maria 

Cavalheiro Revelante, Gildo de Oliveira Brandão, Jane Elizete Ferreira Martins da 

Silva, José Jair Borges, José Sérgio de Carvalho, Orquelita Salgado da Costa e 

Sandro Drum. A presidente solicitou à secretária que fizesse a leitura de um texto 

bíblico que em pé foi ouvido. Posteriormente, a secretária fez a leitura da Ata nº 

27/2021, que foi posta em discussão, votação e aprovada por unanimidade. A 

secretária fez a leitura do Requerimento para uso da Tribuna Popular, ocasião em 

que Fernanda Rosa da Silva falou sobre o Edital de convocação da fundação das 

comunidades quilombolas urbanas. A secretária fez a leitura do Ofício do Poder 

Executivo nº 296/2021 – Encaminha resposta ao Ofício nº 10/2021 da Comissão 

de Orçamento e Finanças; da Resolução de Mesa da ASCAMAJA nº 002/2021 – 

Define a premiação de certificado de amigo do Legislativo e da ASCAMAJA, 

edição 2021 e dá outras providências; e do Edital nº 007/2021 –ASCAMAJA. A 

secretária fez a leitura do Projeto de Lei do Executivo nº 2720, de 05 de agosto de 

2021- Autoriza a contratação emergencial temporária, por tempo determinado, na 

forma do artigo 37, IX, da Constituição Federal, e artigo 76, da Lei Orgânica 

Municipal, e dá outras providências, que veio com parecer favorável das duas 

Comissões. A secretária fez a leitura da Emenda Modificativa ao Projeto de Lei, 

que foi posta em discussão, votação e aprovada por unanimidade. Posteriormente 

a presidente colocou em discussão o Projeto de Lei do Executivo nº 2720/2021, 

com respectiva Emenda Modificativa, foi posto em votação e aprovado por 

unanimidade. A secretária fez a leitura do Projeto de Lei do Executivo nº 2722, de 

12 de agosto de 2021- Autoriza o Poder Executivo municipal a realizar a abertura 

de crédito suplementar no valor de R$ 650.000,00 (seiscentos e cinquenta mil 



reais) e dá outras providências, que veio com parecer favorável das duas 

Comissões, foi posto em discussão, votação e aprovado por unanimidade. A 

secretária fez a leitura do Projeto de Lei do Executivo nº 2723, de 12 de agosto de 

2021- Autoriza a contratação emergencial temporária, por tempo determinado, na 

forma do artigo 37, IX, da Constituição Federal, e artigo 76, da Lei Orgânica 

Municipal, e dá outras providências, que veio com parecer favorável das duas 

Comissões. A secretária fez a leitura da Emenda Modificativa ao Projeto de Lei, 

que foi posta em discussão, votação e aprovada por seis votos, os vereadores 

Altenir e Cleres votaram contra. Posteriormente a presidente colocou em discussão 

o Projeto de Lei do Executivo nº 2723/2021, com respectiva Emenda Modificativa, 

foi posto em votação e aprovado por unanimidade. A secretária fez a leitura do 

Veto Total ao Projeto de Lei do Legislativo nº 11/2021, que veio com parecer 

desfavorável das duas Comissões, foi posto em discussão, votação e rejeitado por 

sete votos, o vereador Altenir se absteve. A secretária fez a leitura da Indicação nº 

63/2021 – Vereador José Sérgio de Carvalho – Progressistas - Indica que o Poder 

Executivo adquira alevinos para repovoar de cardumes as bacias do Passo Real e 

Maia Filho. O vereador defendeu sua indicação. A secretária fez a leitura do Pedido 

de Providências nº 27/2021 – Vereadora Jane Elizete Ferreira Martins da Silva – 

PDT – Pede que Poder Executivo Municipal providencie a elevação do quebra-

molas situado logo abaixo da Gráfica Styllus, nesta cidade, para que o mesmo fique 

da altura padrão. O Pedido de Providências foi posto em discussão, votação e 

aprovado por unanimidade. Estão baixados nas Comissões: Projeto de Lei do 

Executivo n° 2714, de 21 de julho de 2021- Autoriza a aquisição de equipamentos 

e/ou serviços de manutenção para a iluminação pública do município com 

pagamento parcelado, bem como autoriza a abertura de crédito orçamentário e dá 

outras providências; Projeto de Lei do Executivo n° 2715, de 22 de julho de 2021- 

Institui o regime de previdência complementar para os servidores públicos titulares 



de cargo efetivo do Município de Salto do Jacuí, fixa o limite máximo para a 

concessão de aposentadorias e pensões pelo Regime Próprio de Previdência Social 

do município, autoriza o município a aderir o plano de previdência complementar 

de entidade fechada de previdência complementar, e dá outras providências; e 

Projeto de Lei do Executivo nº 2721, de 05 de agosto de 2021- Altera o art. 5° e 

acrescenta o art. 8° - A, da Lei Municipal n° 003, de 02 de fevereiro de 1983, e dá 

outras providências. Na Tribuna Parlamentar a vereadora Cleres falou sobre a 

semana do deficiente intelectual e da importância da Escola Especial; comentou 

sobre a lei da acessibilidade; convidou para o pedágio de orientação da 

Procuradoria da Mulher; disse que já está em funcionamento o “zap delas”; 

agradeceu ao Vice-prefeito pela canalização da Rua Santo Augusto e fez 

chamamento para a IX Conferência Municipal de Assistência Social. O vereador 

José Sérgio falou sobre os remédios da Farmácia Básica e fez um apelo à 

população para que as pessoas que possuem condições financeiras deixem para 

quem realmente precisa; falou sobre sua indicação para aquisição de alevinos para 

repovoar de cardumes as bacias do Passo Real e Maia Filho; comentou sobre o 

quebra-molas da Júlio Borges e disse que o funcionário requisitado para 

representar os grupos quilombolas está sendo providenciado. A vereadora Jane 

agradeceu ao Prefeito e ao Secretário Felipe pela flexibilização do horário do 

comércio; agradeceu ao Prefeito, Vice-prefeito e Secretário Elso pela canalização 

da Rua Ivalino Pereira e agradeceu aos colegas vereadores pela rejeição do veto. 

O vereador Altenir falou sobre o convite para a IX Conferência Municipal de 

Assistência Social; e disse que será entregue ofícios para o chefe do Sistema Jacuí 

e para o Diretor-presidente da CEEE solicitando que o nível da Barragem Maia 

Filho seja mantido adequado durante todo o verão, principalmente nos finais de 

semana, bem como, nos feriados onde o turismo em nossa cidade é grande, e 

solicitando especial atenção para os dias 25 e 26 de setembro, ocasião em que será 



realizado o encontro de jets e lanchas, e o 2º Passeio náutico Saltoituba. Nada mais 

havendo a se tratar, às vinte e uma horas, a presidente encerrou os trabalhos e vai 

a presente Ata lavrada e assinada por quem de direito: 

 

 

 

 


